

日中友好のしんぶん

日本と中国

東京版

特定非営利活動法人 東京都日本中国友好協会 ☎03-3295-8241
〒101-0054 東京都千代田区神田錦町1-4 日中友好会館内
ホームページ=http://www.jcfa-tyo.net/ E-mail=to-nichu@jcfa-tyo.net

2013 春節を祝う会 紐帯 / 絆 を確かめ合い 在日華僑・華人の仲間と一堂に会し盛り上がる



今年で2回目となる東京都日中友好協会の「春節を祝う会」は、2月24日(日)午後1時30分文化服装学院新都市キャンパスで盛大に開催された。宇都宮徳一郎会長の挨拶、来賓を代表して中国大使館友好交流部の王麟三等書記官が祝辞を述べた。大沼聡文化服装学院学院長の乾杯の発声の後で、高楽さんが新年を祝う歌「好日子」を高らかに歌い上げた。祝う会は賑やかに始まった。

トップバッターのTF A長拳隊の子供たちによる獅子舞とカンフーは、昨年同様、会場内「可愛いーツ」の歓声が響きわたり、割れんばかりの拍手に包まれた。

中盤、料理を楽しみながらの歓談中には、来場者へ曹小冬・陳瑾両司会者、アコーディオンを奏でながらユーモアあふれるインタビュ。会場は笑いに包まれていた。今回デモンストレーションとして、日本太極柔力球協会の皆さんの元気あふれる演武が披露され喝采をあびていた。東京中国歌舞団による二胡演奏、陽二蓮さんの歌「いのち」による中国民族踊り「タイ族舞」「島のブルース」に続き、ソプラノ歌手南英姫による「草原情歌」そして「海はふるさと」を全員で歌った。

最後に、渡辺道代文化交流委員長は「十日の春節から幾日も経った小正月での祝う会となったが三百人を超える方々がおいでいただいた。交流は友好の基盤」と述べ閉会の挨拶とした。

3時30分、来年の再会を楽しみに「祝う会」は終了した。

終盤、虹の会大海グループ(日中友好残留孤児虹の会)による中国民族踊り「タイ族舞」「島のブルース」に続き、ソプラノ歌手南英姫による「草原情歌」そして「海はふるさと」を全員で歌った。

最後に、渡辺道代文化交流委員長は「十日の春節から幾日も経った小正月での祝う会となったが三百人を超える方々がおいでいただいた。交流は友好の基盤」と述べ閉会の挨拶とした。

3時30分、来年の再会を楽しみに「祝う会」は終了した。

去る1月27日、東京都日中主催の「漢詩かるた交流会」(会場：渋谷区リフレッシュユル)は、70余名の参加者を得て無事終了しました。

今回は三度目の開催で、葛飾区日中主催の「漢詩かるた交流会」(会場：渋谷区リフレッシュユル)は、70余名の参加者を得て無事終了しました。

今回は三度目の開催で、葛飾区日中主催の「漢詩かるた交流会」(会場：渋谷区リフレッシュユル)は、70余名の参加者を得て無事終了しました。

北京の中学生・大学生が青梅路を快走!! 日中平和友好条約締結三十五周年、交流の第一陣



3キロを優秀な成績で走り終えた2名の選手と宇都宮徳一郎会長ほかを囲んで……



浅草の「いけす道楽」で都日中の役員と昼食会

北京市対友協は、第47回青梅マラソン大会に、9年連続となる「北京市青梅マラソン訪日団」を派遣した。東京都日中

回青梅マラソン大会に、9年連続となる「北京市青梅マラソン訪日団」を派遣した。東京都日中

東京都国民年金基金

理事長 貫洞 哲夫
専務理事 宮下 好美

〒160-0021
東京都新宿区歌舞伎町2-44-1
東京都健康プラザ15階
TEL 03-5285-8800

あなたの「笑顔」を創造する。

株式会社 ミノアージェン 製薬
〒160-0023 東京都新宿区西新宿3-2-11 TEL 03(5909)2323(代)

新年好! 春節好!

地区協会 春節だより

北区日中

長より新年の挨拶、来賓を代表して国土交通省の太田昭宏大臣、衆議院の青木愛議員、中国大使館友好交流部の王麟三等書記官が祝辞を述べ、王子小学校ランチルームで盛大に開催された。

今年は口コミで参加者も増え、中国人150人、日本人90人の合わせて240人が参加した。

当日は朝から家庭科室で餃子の皮作りと具の仕込み作業を開始、中国人参加者が日本人参加者に手ほどきしながら、和気あいあいの雰囲気だった。

正午に開会。北区日中の花川與惣太会長(北区

を思いつつ楽しそうに杯を傾けていた。恒例のビンゴゲームの景品も例年に比べグレードアップ、テレビも見られるポータブルDVDプレーヤーなどもあり、リーチ、ビンゴの掛け声の度に大いに盛り上がった。

余興では後楽寮の幸運にも1万円の商品券を当てた内モンゴル出身の留学生は迫力のある馬頭琴を演奏して喝采を浴び、女子留學生のバイオリン

演奏、内モンゴル出身の女性は民族衣装で故郷の民謡を披露した。

昨年からギクシヤ和やかに幕を閉じた。

くした日中関係がウソのように交流を深め、皆川誠一副会長の閉会挨拶で和やかに幕を閉じた。

いい国だ。」と語っていた話も披露されました。

都日中会長夫人宇都宮好美さんの乾杯の後、賑やかに懇談の花が咲きました。

さらに、若林千恵子さんの合唱グループ8名の方々が美しい歌声で、日中両国のうたを聞かせて下さいました。最後に日本の唱歌の「花」を全員で合唱し、楽しい時間を過ごしました。ミニバザーも、完売することが出来ました。来年の会を築くために、一人ひとりが出来ることをしていきましようと思っております。

目黒区日中

2月13日6時から目黒区総合庁舎1階レストランで、中国報道機関東京支局の皆さん、当協会、日中友好目黒区職員、日中友好目黒区議員の連盟の皆さん総勢70人近くが参加して恒例の春節

を祝う会が開催された。有座会長にはじまり青木目黒区長、伊藤区議長、坂田都日中副理事長、中国側を代表して張法制日報東京支局長がそれぞれ挨拶に立った。

坂田都日中副理事長は昨年来の日中間問題は、いまこそ民間交流なくして友好なしという自信をもって交流活動に取り組みましようと思われ、日中関係の乾杯で懇談に入った。

表演、広尾ジュニアクラブの合唱のあと、後楽寮芸術団の出し物はとくに素晴らしかった。

さらに、上海の歌手陽二蓮さんの歌、中国残留婦人として帰国して30年目を迎えられる歌手の吉崎つね子さんも特別出演された。吉崎さんは帰国当時尾合合唱団の訪中に協力されるなど渋谷区日中と関係の深い方。最後に坂田副理事長の閉会の挨拶で終わりました。

豊島区日中

春まだ浅き節分の2月3日、当日は豊島区の区政80周年記念行事とも重なり会場を池袋の中華料理店に移し「春節を祝う会」を開催しました。

今回は豊島区日中創立25周年でもあり、長年にわたり料理を作り続けてきた女性部の面々にも、ゆっくりと座ってパーティの食事を楽しんでもらおうと料理店での開催となりました。

秋元区日中会長、里中区日中議連会長の挨拶、ご来賓の水島副区長、宇

都日中会長にお祝辞を頂戴いたしました。引き続き都議会議員、区議会議員の紹介の後、堀口区日中顧問の「乾杯」の発声で開会しました。

今回は全員が着席という事で落ち着いた雰囲気の中で会食が進み、参加者たちの笑顔や談話が幾つものテーブルで弾んでいました。アルコールも入り、お腹も膨らんできた頃に恒例のお楽しみ福引抽選会が始まりました。

区日中会長賞、副会長賞、区日中議連会長賞の景品が抽選され、クジ運の強いのは誰か分かってしまったようです。

抽選会の終わる頃合いを見計らって、植竹区日中副会長の謝辞と来年の「春節を祝う会」の再会を期して、今年のパーティも無事お聞きとなりました。(天沼友一)



渋谷区日中

2月2日正午から公園通りの東武ホテルで春節のつどいを催した。130名の方々が出席された。

冒頭、松岡会長から「昨年は、日中関係は厳しかったが、粛々と活動をおこなってきた」という挨拶、来賓として出席された桑原区長から「渋谷区では毎年中学生を北京へ派遣している。北京でのホームステイは友好交流に役立っている」との挨拶があった。

前田区議会議長、都日中宇都宮会長、中国大使館孫永剛一等書記官や多くの日中友好協議会の皆さんが出席があった。村上・大津都議会議員も祝辞を述べられた。

出し物として、長拳隊の獅子舞や武術の表演、坂井英二さんの古武道の

「小松川愛心会」「新宿友の会」の皆さんの舞踊・独唱・楽器演奏と「光が丘華栄会」の太極拳演技など、舞台いっぱい埋め、会場は歌声と大きな拍手で沸き返った。

四時過ぎ会場内全員で恒例の「秧歌」を歌い踊りながら場内を一周、志村亜新同歩会副会長の閉会挨拶で幕を閉じた。

千代田区日中

千代田区日中友好協会(田邊恵三理事長)では総会を兼ねた「新春のつどい」を、2月9日、中国の大晦日にあたる春節前日に、神田・新世界菜館で開催した。当日は例年どおり、中国人留學生12人をお呼びして、中国の春節と日本の新春を祝つ

て千代田日中会員(二十数名)と共に、中華料理を味わいながら打ち解けた交流の輪を深めた。

冒頭田邊理事長や顧問の石川雅二千代田区長、共立女子学園の石橋義夫学園長、石渡伸幸・山田永秀両副理事長等の挨拶があり、中国人留學生を励まし歓迎した。

中国人留學生側からも

自己紹介をまじえた日本語の挨拶があった。上海の大学で日本語を教えている女性もいた。

恒例の沢山景品を用意したマジシャン・ピンゴ大会は盛り上がり、和やかなひとときだった。終わりは、歩いて二、三分のところにある「周恩来ここに学ぶ」の碑を見学して散会した。

練馬区日中

恒例の練馬区同歩会(中国帰国者・家族とともに歩む練馬の会)の「二〇一三年春節の集い」が二月二十四日午後一時から練馬区勤労福祉会館集会所で二〇名の参加者が会場を埋めて盛大に開催された。

田中造雅・志村正博両氏の司会で、平井恒男同歩会会長の挨拶につづき、来賓の「東京都日中

友好協会」片岡健理事長が挨拶され、「中国残留孤児問題全国協議会」の香山磐根会長の首頭で乾杯し祝宴となった。

舞台では、特別ゲストの「たけし」さんの賑やかな「瓢箪笛」の演奏が始まり、中国舞踊が「自由の森学園中国舞踊部」の皆さんにより演じられた。アトラクションは同歩会員による楽しい歌声の他、外部の友好団体として「港区日本語教室」

「二〇一三年日中女性新春の集い」開催

日中女性新春の集いが2月16日に新橋亭で開催されました。例年同様、会員や家族友人や中国の方の参加が60名を超え、常務副会長古島琴子さんの開会の挨拶で始まり、当日は、中国の春節を祝い、日中友好のさらなる発展を願う

汪婉大使夫人は「旧正月を迎える時期ですが、昨年より日中両国関係が厳しく、新しい年も改善の見通しはまだ立ちませぬが、民間交流に携わる方々の力で前進をさせていきたいと思います」と挨拶され、渋谷区の中学生と北京の中学生が相互にホームステイをする中で「中国の人は付き合うと普通の人だ。」「日本はとても

日本テレビ番組提供 **途中下車** 毎週土曜日 9:30~10:30

ISO9001 審査登録

テレモアの家族葬

《特別割引特典の会員制度・品質と経済性の》

東京都日中友好協会ライフクラブ

テレモアの家族葬(基本価格) 262,500円~
(当社一般葬儀基本価格(基本)525,000円の50%割引の場合)

●東京都日中友好協会ライフクラブの特別割引は事前のご入会により適用となります。

テレモアつくば

葬儀・斎場・仏壇

◆サービスエリア 東京都全域、神奈川県、埼玉県、千葉県、山梨県の各都県

担当 海老澤 孝光

東京本社 東京都港区南青山4-19-7 ☎03(5379)0111(大代表) 立川本社 東京都立川市柏町1-26-4 ☎042(534)1111(大代表) 八王子本社 ☎042(667)1111(大代表) 埼玉本社 ☎049(283)0111(大代表) 所沢本社 ☎04(2928)1121(大代表)

浄土宗 梅窓院

住職 中島真成

〒107-0062 東京都港区南青山2丁目26-38
電話 03(3404)8447(代) FAX 03(3404)8107
梅窓院ホームページ URL=http://www.baisouin.or.jp/